

### **Carta Editorial:**

La producción científica, más que una mera acumulación de conocimientos, es un proceso continuo de reflexión, análisis y comunicación que se materializa en las páginas de revistas académicas como la Revista FACE. Los procesos editoriales que sustentan la creación de cada número son fundamentales para transformar las ideas, investigaciones y descubrimientos en productos científicos accesibles al público académico y profesional. En este volumen 2024, número 2, de la Revista FACE, cada artículo representa un esfuerzo colaborativo que va más allá del trabajo individual del investigador, siendo el resultado de un meticuloso proceso editorial que garantiza la calidad, la rigurosidad y la relevancia del conocimiento expuesto. El rol de un proceso editorial riguroso es, en esencia, abrir las puertas del conocimiento a través de la selección cuidadosa de contenidos que no solo cumplan con los más altos estándares científicos, sino que también respondan a las necesidades de la comunidad académica y profesional. Desde la recepción de manuscritos hasta la revisión por pares, cada etapa se lleva a cabo con un compromiso ético y un respeto profundo por la integridad científica, contando con un gran número de artículos internacionales. Este proceso no solo filtra la información, sino que también la refina, asegurando que lo que se presenta en estas páginas sea tanto accesible como de impacto. En este sentido, los artículos de este volumen reflejan no solo los avances en sus respectivas áreas de estudio, sino también la solidez y la confiabilidad que caracterizan a la Revista FACE.

En este sentido, los artículos que conforman este número son un testimonio del diálogo constante entre la teoría y la práctica, entre la investigación y su aplicación real en contextos específicos. Cada trabajo publicado ha pasado por un proceso de revisión exhaustivo que no solo valida la originalidad y la novedad de los hallazgos, sino que también enriquece el contenido con la visión crítica de expertos en el campo. Este intercambio, facilitado por el proceso editorial, es lo que transforma un manuscrito en un verdadero producto científico, capaz de contribuir significativamente al cuerpo de conocimiento existente y de influir en futuras investigaciones y prácticas profesionales. Así mismo, es importante destacar que, en un entorno académico donde la información circula rápidamente y la cantidad de publicaciones sigue en aumento, la calidad editorial se convierte en un diferenciador crucial. La Revista FACE, consciente de este desafío, se ha comprometido a mantener un proceso editorial que no solo se enfoca en la excelencia científica, sino que también promueve la relevancia social y la aplicabilidad de los resultados de investigación. Este enfoque asegura que los artículos no solo contribuyan al conocimiento académico, sino que también tengan un impacto real en las comunidades y sectores a los que están dirigidos. Finalmente, invitamos a los lectores a explorar los artículos de este volumen 2024, número 2, con una mirada crítica y reflexiva, conscientes del arduo trabajo y del proceso riguroso que ha llevado a su publicación. Cada artículo es una puerta abierta al conocimiento, una invitación a adentrarse en nuevos horizontes y a participar en el diálogo científico que define nuestra época. La Revista FACE se enorgullece de ser un vehículo de difusión de este conocimiento, comprometida con la excelencia, la apertura, y esperamos que los lectores encuentren en estas páginas inspiración, aprendizaje y un estímulo para continuar sus propias investigaciones y contribuciones al saber.

Atentamente,

Javier Mauricio García Mogollón. P.hD  
Editor en Jefe  
Revista de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales  
Universidad de Pamplona  
Colombia